
 

 

  

   

    

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Verbesserungsmaßnahmen 57A 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 14. Dezember 2023 gemäß 

§ 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, den zuständigen Stadtrat Peter Hanke im 

Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission zu 

ersuchen, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, über den Stand der Pläne 

für Verbesserungsmaßnahmen bei der Linie 57A zu berichten. 

Begründung 

In den letzten Jahren wurden eine Reihe von Anträgen zur Verbesserung der 

Autobuslinie 57A trotz eines einstimmigen Beschlusses im Bezirksparlament seitens 

der Wiener Linien zurückgewiesen. Im Rahmen der Kommission sollen mit Vertretern 

der Wiener Linien die Gründe erläutert bzw. die Pläne und Verbesserungs-

maßnahmen der Wiener Linien zur Linie 57A im Zuge der Neugestaltung der 

Gumpendorfer Straße erörtert werden. 

Marcel Flitter 


